



Bundesministerium für Bildung,
Wissenschaft und Forschung
Minoritenplatz 5
1010 Wien

Die Universität für künstlerische und industrielle Gestaltung Linz nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. PA 9085 betreffend Biontech Sponsoring an den österreichischen Universitäten zur Weiterleitung an das Parlament wie folgt Stellung:

Zu den Fragen 1 bis 4:

Die Universität für künstlerische und industrielle Gestaltung hat in den letzten drei Jahren von Impfherstellern weder Sponsorgelder erhalten noch Gelder geschenkt oder gestiftet bekommen. Es gibt auch keine universitären Forschungsprojekte gemeinsam mit oder für Biontech.

Zu Frage 8:

Es wurden keine Drittmittel der Firma Biontech lukriert.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag
HR Dr. iur. Robert Klug
(Rechtsabteilung – Leitung)

